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En Madrid-Usera a 4 de Julio de 2020 
 
 

ACTA Nº 26 
 

Según convocatoria de Asamblea General Ordinaria de socios del Club D.B. Ciclista de Trial 
Zona Centro, de fecha 22 de Junio de 2020, y celebrada en la fecha de hoy en el Circuito 
Permanente de Usera-Madrid, se reúnen los siguientes asistentes, socios del Club: 

 
Presentes: José M. Robles de la Iglesia  Mª Carmen Gámez Cabero 
  Gustavo Cuesta Garcia  José Luis Garcelán 
  Gonzalo Jiménez Sanchez  Jose  Enrique Sandoval 
  Paula Rolland    Jorge Arroyo  
   
Representados:  Ninguno. 
 
    
Haciendo un total de 8 socios activos. 
  
Siguiendo el anunciado orden del Día, a las 13:00h comienza la Asamblea: 
 
Preside, por orden del Presidente en funciones, Julio T. Llamas, el Secretario en funciones, José 
Manuel Robles de la Iglesia,  
 

ORDEN DEL DIA : anunciado en Convocatoria Oficial a todos los socios, con el 
tiempo de antelación suficiente que marcan los Estatutos (10 días naturales) : 

 
Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 
Punto 2. Se hace efectiva la dimisión del actual Presidente anunciada en la Asamblea anterior. 
Punto 3. Obligación de tramitar Licencias 2020 que aún no se hayan tramitado. 
Punto 4. Gestiones e Inversión en Usera y Vestuario. 
Punto 5. Normas a tener en cuenta cuando empiecen las clases por COVID-19. 
Punto 6. Ruegos, preguntas y proposiciones para incluir en el Orden del Día de la siguiente 
Asamblea. 
_______________________________________________________________________________ 
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Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 

José Manuel Robles pregunta si es necesario leer el acta de la sesión anterior, no 
habiendo ninguna solicitud de lectura pasa a hacer un resumen de dicha acta leyendo los 
puntos más importantes para que quede constancia que se han tenido en cuenta todos y cada 
uno de ellos. 
Se aprueba por unanimidad. 

 
Punto 2. Se hace efectiva la dimisión del actual Presidente anunciada en la Asamblea anterior. 

1. Al hacerse efectiva la dimisión del Presidente y toda su Junta Directiva anunciada en la 
Asamblea anterior, se informa que el Club queda en manos de una Junta Gestora formada 
por los 5 socios mas antiguos, según los Estatutos del Club, siendo estos los siguientes: 

- Julio T. Llamas – Presidente en funciones 
- Oscar F. Perez Martín 
- Jorge Arroyo 
- Carlos Richart 
- Jose Manuel Robles – Secretario 

 

Se convocará Asamblea General Extraordinaria en Septiembre para la elección de Nueva 
Junta Directiva en Candidatura Cerrada (si hay candidatos a los 3 cargos mínimos 
necesarios), o Nuevo Presidente en Candidatura Presidencialista (si no hay candidatos a los 3 
cargos mínimos necesarios). 

 
Punto 3. Obligación de tramitar Licencias 2020 que aún no se hayan tramitado. 

Se informa que es necesario gestionar y tramitar las licencias 2020 para quien no lo haya 
hecho hasta ahora. 
 

Punto 4. Gestiones e Inversión en Usera y Vestuario. 
Gustavo explica los avances que ha habido en cuanto al Circuito de Usera, y Jojo y Gustavo 
proponen que habría que invertir algo de dinero en el Circuito para traer obstáculos o mover 
los que hay, pero al estar el Presidente en funciones no se puede decidir en esta Asamblea, 
se tendrá en cuenta en las siguientes, previendo una inversión de aprox. 1000 euros, aunque 
habrá que mirar el Presupuesto, y ya hablando de invertir se habla también,  por parte de la 
Tesorera en funciones, M Carmen Gamez,  y el Presidente en funciones, Jose Manuel 
Robles, de que hará falta tener previsto unos 4000 euros para ropa en la temporada 2020-
2021. 
 

Punto 5. Normas a tener en cuenta cuando empiecen las clases por COVID-19. 
Queda pendiente de proponer por Jorge y los monitores las formas de dar las Clases en la 
temporada 2020-2021 para que no haya problemas con los contagios Covid-19. Si no hay 
normas nuevas por parte de la Administración, las clases seguirán igual mas o menos. Si hay 
normas nuevas por parte de la Administración se seguirán al pie de la letra, como no puede 
ser de otra manera. 
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Punto 6. Ruegos, preguntas y proposiciones para incluir en el Orden del Día de la siguiente 
Asamblea. 

1. Como Ruego, Pregunta y Proposición por parte del Socio José Manuel Robles: 
 Discusión y Votación de que todos los Monitores que entren nuevos en la Escuela del 

Club, se saquen el Título (en la primera convocatoria que haya), y por consiguiente, la 
Licencia, de “Director Deportivo Nivel 1”, pagando el 50% el Club y el 50% el propio 
interesado. Y en otra Discusión y Votación aparte y si da tiempo, se discutirá si también los 
Suplentes. 

 

2. También como Ruego, Pregunta y Proposición del Socio José Luis Garcelán: 
 Discusión y Votación de que se hable entre todos los socios y se redacten por escrito para 

tenerlo todos claro, la Forma y el, o los criterios, de la Elección de Monitores y Suplentes 
de la Escuela del Club para el futuro. Esto estaba en manos de Jorge Arroyo como Vocal 
Responsable de la Escuela pero se propone que se discuta y decida entre todos.  

 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 14:20h. 
 
 
 
 
Fdo. VB. 
Secretario en funciones, Presidente en funciones, 
José Manuel Robles Julio T. Llamas 
 
 

 

 


